

# **Vœux Mairie 2026**

Mesdames, Messieurs en vos grades et qualités  
Chers administrés,

Merci à vous tous pour votre présence à cette cérémonie des vœux qui cette année prend un caractère très particulier, car en raison du renouvellement prochain des conseils municipaux, ce sont les derniers de cette mandature.

Je tiens à remercier toutes les personnalités présentes qui ont bien voulu se joindre à nous à cette occasion

Monsieur Dominique CEAUX Sous-Préfet de Castellane

Monsieur Maurice LAUGIER, Président de la CCAPV, Maire de ST Benoit.

Madame Marion COZZI, Maire d'ANNOT, accompagnés de ses Adjoints Jean FENOUIL et Jean MAZZOLI également VP de CCAPV

Monsieur Claude CAMILLERI, Maire de Castellet les Sausses et VP de la CCAPV.

Monsieur Stéphane GRAC, Maire de Braux

Madame Viviane PONS Maire de Meailles

Monsieur Bernard LIPERINI Maire de Castellanne

Monsieur Thierry COLLOMP Maire de St Julien du Verdon

Monsieur Martial JOUBERT Maire de Vergons

Monsieur Alain SABARLY Adjt au Maire de Barreme représentant Jean Louis CHABAUD

Les représentants de la Gendarmerie Nationale

M.René BONNETTY, Président du Souvenir Français

Mesdames et Messieurs les Présidents d'Associations de la Commune

Mesdames et Messieurs,

Cette rencontre annuelle revêt un caractère important, comme le sont tous ces moments d'échanges qui font la vie de notre communauté.

Comme je viens de le souligner cette cérémonie étant la dernière de ce mandat, et que nous sommes dans une période préélectorale, je resterai très succinct, tel que l'exige la loi, sur les réalisations effectuées au cours de ce mandat, qui je le souligne a été perturbé en son début par la crise COVID

Je rappellerai rapidement les principales :

L'aménagement du mur du cimetière à Ubraye,

L'achat de columbarium,

La réalisation de la voie de contournement et d'une aire de stationnement au hameau de Rouainette,  
La réfection de la façade et de la toiture de l'église du Touyet,  
Le mur de soutènement sur le GR 4 Ubraye,  
L'aménagement de la rue de ferraillons au Touyet,  
Les travaux de confortement de la voie communale à Pra batalier à Ubraye, suite aux crues de 2020,  
La réfection des assises du pont sur la Bernarde (chemin du Touyet à la Sagne),  
La réfection du parking d'Ubraye,  
La réfection des voies communales au touyet bas et hauet de la fontaine au Touyet haut.  
La réparation de chemin de Jaussiers au niveau du gourc  
Les études et travaux de terrassement pour la future salle communale,  
L'adressage communal,  
Ainsi que le recensement et la mise à jour du réseau des voies communales.

Voilà rapidement récapitulé les principaux investissements pour lesquels je remercie les principaux financeurs, l'état, la région sud, le département, ainsi que la CCAPV dans le cadre du fonds de concours.

J'ai cependant un regret, celui d'avoir été obligé de suspendre et de différer les travaux concernant la construction de la salle communale faute de financement du conseil régional.

Il appartiendra à la nouvelle équipe communale d'adapter ce projet pour qu'il réponde aux critères régionaux.

Nous avons eu en 2025 la chance d'être retenu en tant que village d'avenir et cela nous a permis de bénéficier de l'ingénierie nécessaire pour le montage et le suivi des dossiers en collaboration avec notre secrétariat et je tiens remercier à ce titre Emilie Nabet et Léa Lecomte de la CCAPV.

Je veux remercier chaleureusement Monsieur le Sous-Préfet Dominique CEAUX ainsi que le Préfet Marc CHAPPUIS, qui sur ce projet nous avaient accordé une DETR (Dotation de L'Etat) conséquente. Nous avons hélas dû y renoncer à ce stade et nous espérons pouvoir à nouveau en bénéficier dans le cadre d'un prochain plan de financement.

L'état sait venir en aide aux petites collectivités, j'ai bien retenu message de Mme la Préfète lors de ses vœux.

Je souhaiterais aborder rapidement la question de l'intercommunalité qui est aujourd'hui indissociable de la gestion communale.

Comme beaucoup de mes collègues, j'étais plutôt réticent à la création d'une communauté de communes aussi vaste, comprenant 41 communes, et représentant en superficie 1/4 du département des AHP.

Aujourd'hui, ma vision est différente, et je peux affirmer que l'intercommunalité, est un atout considérable pour nos territoires, car sans elle, nous aurions beaucoup de difficultés à remplir certaines missions dans nos mairies.

La gestion socio-économique et culturelle, mise en place sur l'ensemble du territoire intercommunal est importante pour notre développement. Tous les jours les habitants de notre commune peuvent s'en rendre compte et je citerai quelques initiatives La création du fonds de solidarité, la mise en place du fonds de concours, le bus itinérant France service, le soutien informatique, l'animation culturelle, la communication en faveur de la valorisation du territoire.... La liste pourrait être beaucoup plus longue.

Tout cela, au-delà de la mobilisation permanente des membres du bureau et du personnel de la CCAPV, nous le devons à deux hommes exceptionnels, le Président Maurice LAUGIER et le Directeur Général de Services Olivier DUSSAUTOIS, auxquels je rends un hommage appuyé, et que je remercie chaleureusement, car leur action a été remarquable.

Hélas, tous les deux vont nous quitter prochainement, Maurice a souhaité ne plus se représenter à la Mairie de St Benoit et par conséquent à la Présidence de la CCAPV et Olivier a choisi de poursuivre une autre voie.

Comme beaucoup je le regrette, mais c'est un choix respectable.

Grace à vous, Chers Maurice et Olivier, les fondations de l'édifice que vous avez construit sont solides et bien ancrées, suffisamment solide pour nous permettre d'envisager l'avenir avec sérénité et optimisme.

Oui, vous avez mis en place une belle machine en faveur de nos territoires, votre investissement de tous les jours n'a pas été vain, il ne reste plus qu'à le faire évoluer avec le même état d'esprit que le vôtre.

La communauté de communes doit aujourd'hui transformer l'essai, et pour ma part j'y contribuerai activement si j'en ai l'opportunité , quel que soit le niveau de responsabilité que je pourrai éventuellement exercer ou que l'on pourrait éventuellement me confier.

Pour revenir à ma chère commune

Ma reconnaissance va aussi mon adjoint et aux conseillers municipaux qui se sont investis et impliqués, parfois dans l'ombre, mais toujours avec sérieux et engagement. Grâce à eux notre commune est restée dynamique. Je leur dis simplement Merci !!!

Je veux aujourd'hui, plus solennellement, adresser mes remerciements les plus chaleureux à notre secrétaire Noëlle, qui a fait valoir ses droits à la retraite, et qui a bien voulu prolonger sa présence pour accompagner sa remplaçante Mme Sabine TSCHENS, qui prendra ses fonctions début mars 2026.

Merci beaucoup Noëlle, pour ces 28 années de vie commune, je tiens à le préciser « sans engueulade », tu as été une collaboratrice redoutablement efficace et appréciée autant par moi que par les habitants de notre commune.

Nous fêterons dignement ton départ prochainement.

Merci à toutes les entreprises et organismes qui ont œuvré sur notre Commune.

Je tiens aussi à souligner le travail remarquable des associations de la Commune, qui maintiennent une vie sociale importante conjuguant l'animation culturelle et le maintien des traditions. « La Julianette » Présidée par Aurélia MUNIER, « Laval lien », Présidée par Caroline MAUREL, « La Touyetanne » Présidée par Philippe GRAS, et la Société de Chasse « La Bernarde » Présidée par Frédéric CEPPODOMO. Les associations sont le ciment du bien vivre ensemble et ce sont elles et leurs bénévoles qui contribuent au rayonnement de notre commune.

Et puis, je suis aussi très reconnaissant envers les personnes anonymes qui spontanément prennent l'initiative d'œuvrer dans l'intérêt général, pour l'embellissement de nos villages et le bien-être de leurs habitants.

Je mesure l'importance de ces actions citoyennes et vous remercie toutes et tous.

Notre commune se peuple petit à petit et je me réjouis que de jeunes couples viennent s'y installer, c'est le cas en 2025 de Christofer DURAND et Victoria au hameau de Laval et Océane GOUMILLOU et Florent BERNET à Ubrye village qui viennent de donner naissance à la petite Théa. Soyez les bienvenus au sein de notre communauté !

A la tête de notre commune depuis de nombreuses années, je la regarde toujours avec le même attachement, la même passion, et j'ose dire le même amour.

J'éprouve pour vous tous des sentiments nourris d'affection qu'en **toutes circonstances vous me rendez bien.**

Tout cela me touche et me conforte dans cette envie **d'avoir toujours envie d'être utile.** C'est pour cette raison, que je conduirai une liste partiellement renouvelée lors des prochaines élections municipales le 15 mars prochain.

*J'en profite pour vous rappeler au sujet de ces élections, qu'il n'y aura plus de candidatures individuelles, les listes seront obligatoirement bloquées et paritaires, alternant femmes et hommes et il n'yaura plus la possibilité de barrer ou de rajouter des noms, sous peine de nullité des bulletins.*

Voyez-vous mes chers administrés, plus que jamais dans cette période d'instabilité inédite, même inquiétante tant sur le plan International que National, ou parfois la folie des hommes semblent prendre le pas sur la raison et le bon sens, la commune reste un repère rassurant, un lieu de proximité, un lieu d'humanité, où l'on se connaît, où l'on se parle, ou l'on se chamailler parfois mais où l'on s'entraide.

Et c'est encore plus vrai dans la ruralité... !

Nous avons eu la chance d'être retenu comme village d'avenir.

**Mais l'avenir ne se subi pas, il se prépare...** c'est à nous de le dessiner et de le gérer, **avec toutes les forces vives de notre commune.**

**Alors ! Ensemble et si vous le voulez bien ! nous y consacrerons notre énergie et notre enthousiasme !!**

Je vous souhaite une Belle est Généreuse Année 2026 pour vous tous et vos proches

Vive La Commune d'Ubraye et Vive la France...